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質 問 者 質　問　の　件　名 答弁を求める者

 ◌ 溝渕村長の一期目の村政運営の総括と二期目に向けた抱負と決意は。

　 職員の健康を害してまで納税増加を望まないという主旨の発言があった。

◌ ふるさと納税の増加は取り組むべきではないか。

◌ 職員が多忙なのは、管理側が事業に対して柔軟に取り組めていない為ではないか。

◌ 平成29年から猫不妊手術補助金交付要綱を活用した申請件数は。

・飼い猫そして飼い主のいない猫また野良猫は何匹か

◌
動物愛護の意識が高まっており安易な処分などはできないが、野良猫の増殖により衛生・環境面など広範囲にわたり住民に迷惑が及
ん

 
でいる。

・不必要な繁殖及び増加を抑制するためにも、オス猫の去勢手術に対しても補助金を出すべきではないか

◌ 捕獲もしくは保護された子猫に対して行政は、「受け付けない、受け取らない」では何ら解決にもならない。持ち込み者の責任とす

るのはあまりにも酷だが、行政として何らかの対策を図るべきではないか。

・住民によって捕獲された野良猫の不妊・去勢手術を行政が実施すべきではないか

◌ 動物由来感染症防止のために教育関連施設の砂場などではどのような対策を図っているか。 教育長

① 新型コロナウイルス感染防止を目的とした長期休業中

◌ 家庭での生活は、どのように過ごしていたか。

◌ 子どもの学びへの影響と学校はどのような対応をしていたか。

◌ 子どものストレスはなかったか。

② 学校再開後

◌ 生活・健康面でどのような指導が必要か。（基本的生活習慣の乱れなど）

◌ 学習の遅れをどう取り返すか。

◌ 感染防止対策（マスク・消毒液・その他）は十分か。

◌ 懸念される第２波に向け今回の経験をどう生かすか。

◌ 村の感染防止対策（マスク・消毒液・その他）は十分か。
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◌ 小学校低学年の登下校の現状をどう考えるのか

◌ 導入を求める声もあるが低学年向けに導入を検討してはどうか

◌
その交差点には横断歩道はなく、歩行者が国道を横断するには歩道橋を渡るしかない。横断歩道を付けるなど高齢者が歩いて横断で
き

るような対策はできないか
和食歩道橋交差点の改良について

松坂 充容
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教育長スクールバス導入について


